

レクリエーションのご案内

絵画教室

日時：11月13日(金) 14:00～
場所：みやま工房 事務棟 2階 会議室
12月に県庁で開催される群馬県の障がい者作品展への準備を始めます。

ソフトボール

みやまファイターズの本年度の活動は終了しました。
来春、また、皆さんの要望を聞きながら活動を再開したいと思います。

法人からのご案内

新年度(平成27年)度賛助会員募集中!

「山脈」の設立趣旨に賛同し、私達の活動を応援してくれる方を募集します。一口2,000円で何口でもかまいません。昨年に引き続き、皆様の温かいご理解とご支援を宜しくお願い致します。

賛助会員 年会費 2,000円(一口)

こころの健康相談はお休みです

11月の「こころの健康相談」はお休みです。次回は、12月に実施する予定です。



NPO 法人山脈のメールアドレスが新しくなった!

法人の最新情報は下記のホームページでご覧になれます!

発行 特定非営利活動法人 山脈 理事長 笹澤 繁男

住所：群馬県北群馬郡吉岡町大字南下 983-2(みやま工房内)

電話：0279-54-2947 FAX：0279-54-9171

E-mail：rep@yamanami.jp

URL：<http://www.npo-yamanami.jp/>

運営施設：就労継続支援 B 型事業所「みやま工房」

就労継続支援 B 型事業所「キッチンハウスみやま」

グループホーム ハーモニーやまなみ 1号・2号・3号・4号・5号

(文責：笹澤賢一)

NPO
法人

山脈ニュース

2015年
11月号

「ハーモニーやまなみ6号」の新築工事が始まりました!

平成16年2月、障がい者の方々が普通に安心して暮せる地域社会を作りたいとの思いから当法人を設立して以来、その受け皿となるグループホーム事業を展開し、これまで5ホーム(定員30名)を運営してきました。

しかし、国が掲げる地域移行の目標数値はまだ未達成であり、まだまだ障がい者の方が安心して暮せるグループホームは足りません。当法人としてもそうしたニーズに応えることが使命と考え、この度、6棟目のグループホームを開設することとなりました。既に、所轄の群馬県障害政策課を訪問し計画の報告を済ませ、また、建設地については群馬県知事により農地転用の許可及び土木事務所の建築確認申請の許可も頂き、来年の4月開所を目指し、10月末、着工となりました。

自治会長さん、下八幡南北地区代表さんにもお願いのご挨拶を申し上げましたが、地域の方々には建設工事に伴い交通や騒音等の御迷惑をお掛けします。ご理解、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

「ハーモニーやまなみ6号」の完成予想図と建設地



1. 新築場所 北群馬郡吉岡町大字南下川子 1082-1(川子橋手前東側)
2. 建物規模 木造2階建 入居者定員7名(1階3戸、2階4戸)
3. 工事予定 着工 平成27年10月末
竣工 平成28年3月10日
4. 開設予定 平成28年4月1日

新ホームへの入居希望に関する問い合わせは、下記まで!

併せて、新ホーム開設に伴い世話人さんも募集中!

TEL 0279-54-2947

秋本番、各地でイベントが目白押しです！

●10月11日(日) 吉岡ふるさとまつり&にぎわいマルシェ

地元の吉岡町で行われた「ふるさとまつり」に「麦のゆめ」が出店しました。吉岡町商工会のブースでラスクやクッキーなどの焼き菓子を販売しました。「麦のゆめ」のお菓子は好評で早々に完売しました。



また、同じ会場で「NPO 法人にぎわいのまち吉岡」主催の「第2回にぎわいマルシェ」にも「麦のゆめ」の饅頭車で参加させて頂き、地元のイベントデビューをしました。

朝は雨天が心配されましたが、お天気も回復し最高のイベント日和になりました。地元の吉岡町の住民の方で賑わい、「麦のゆめ」のお菓子やお饅頭を多くの方にとって頂くことが出来ました。



●10月18日(日) ひだまり♪フェス 2015 高崎市吉井支所 第2回 FTグランプリ～移動販売 食の祭典～

FT(フードトラック)グランプリに「麦のゆめ」の饅頭車で参戦してきました。開場と同時に順調に売れ、午後1時には全て完売しました。お客さんの反応も良かったのでグランプリも期待しましたが、残念ながら選ばれませんでした。グランプリには地元の「café KISSACO」さんが、2年連続で輝きました。おめでとうございます。来年も参加し、次こそはグランプリに選ばれたいと思います。



●10月25日(日) 渋川民商、北毛保健生協主催の「協同まつり」に参加

渋川民主商工会、北毛保健生活協同組合の主催による「協同まつり」が旧北毛病院の跡地の駐車場を会場に開催されました。当日は強風が吹きイベントのコンディションとしては大変でしたが、会場は多くの来場者で賑わいました。「麦のゆめ」では、饅頭カーによる蒸かし立てのお饅頭、ラスクやクッキー、そして、今シーズン初お目見えとなる手作りアップルパイを販売しました。



吹き割りの滝&リンゴ狩りに出かけ紅葉を楽しみました！

10月24日(土)、秋のレクリエーションとして、吹き割りの滝とリンゴ狩りに出かけました。当日は天候に恵まれ穏やかな一日でした。吹き割りの滝は、朱色に色づき始めたところで緑と赤のコントラストが鮮やかでとても綺麗でした。1時間ほど滝沿いを散策して紅葉を満喫しました。お昼に沼田市にある高橋りんご園さんに移動し、リンゴ狩りとバーベキューを楽しみました。食べきれないほどのお肉や野菜に食欲も満たされ楽しい一日になりました。

